



++ PRESS RELEASE ++ PRESSEMELDUNG ++

(Die deutsche Pressemeldung finden Sie im unteren Teil der Nachricht)

tradias GmbH Strengthens Leadership with Appointment of Michael Reinhard as new CEO

- **Michael Reinhard** (former CEO of Universal Investment) will become the new CEO.
- **Christopher Beck** (former CEO of tradias) stays fully engaged in the leadership team as Founder.

Frankfurt, 28.11.2023 – tradias GmbH, one of Europe's leading trading firms specializing in cryptocurrencies and digital assets, is proud to announce the strategic addition of Michael Reinhard as CEO to its executive team. This appointment underscores tradias' dedication to build upon its existing track record, as evidenced by its established partnerships with the State of Hesse and DWP-Bank.

Michael Reinhard, appointed Chief Executive Officer (CEO) on December 1, brings a wealth of experience from his successful tenure as CEO of Universal Investment, Europe's leading 3rd Party Management Company and Asset Servicing house and a decade-long global leadership role at AXA Investment Managers. Reinhard shared his perspective on the opportunity, stating, "The potential for tradias to become a significant trading powerhouse in Europe is immense. I am honored to lead the company through its next phase of growth. With a forward-thinking team and a commitment to innovation, tradias is well-positioned to capitalize on the opportunities in the rapidly evolving cryptocurrency and digital assets market."

Founder **Christopher Beck** expresses enthusiasm about the new appointment. He will work closely with Reinhard, continuing to play a crucial role in the company overseeing staff, while contributing to strategic decision-making, funding, and trading. Beck commented on the strategic move, saying, "The addition of Michael to our leadership team is a testament to tradias' commitment to excellence. His expertise will play a crucial role as we navigate licensing processes and continue on our trajectory towards becoming a leading player in the digital assets space. I am excited to work alongside Michael and together, we will strive for the continued success of tradias."

The key appointment represents a significant stride toward securing banking licenses, marking a pivotal step towards complete independence from Bankhaus Scheich and positioning tradias as a standalone securities trading bank in the near future.

With his credibility, professionalism, integrity and international experience, Reinhard will boost the expansion and scaling efforts within Europe. Three years after the successful launch as a cryptocurrency and digital assets trading and market making house, tradias is now making the decisive evolutionary steps aiming to become one of the first regulated securities trading banks with an increasing number of international clients.

About tradias GmbH:

tradias provides the necessary infrastructure and services to enable all institutional investors to access the enormous potential of digital assets. The decades of accumulated knowledge of Bankhaus Scheich as one of the leading securities trading banks and market makers on the Frankfurt Stock Exchange is now flowing into the FinTech arm tradias. tradias already enables its customers to trade a variety of cryptocurrencies and other digital assets in a regulated environment, as well as to access a range of other digital asset services such as tokenization, advisory or borrowing/lending.

The core and history are in trading and market making – building on these capabilities and experience, tradias is now creating a holistic financial service offering for digital assets.

For media inquiries, please contact:

Nils von Schoenaich-Carolath

n.carolath@tradias.de

+49 176 62 99 97 97



++ PRESS RELEASE ++ PRESSEMELDUNG ++

tradias GmbH stärkt Führungsteam mit der Ernennung von Michael Reinhard zum neuen CEO

- **Michael Reinhard** (ehemaliger CEO von Universal Investment) wird neuer CEO.
- **Christopher Beck** (Mitgründer von tradias) bleibt als Gründer im Führungsteam engagiert.

Frankfurt, 28.11.2023 – tradias GmbH, eines der führenden europäischen Handelshäuser für Kryptowährungen und digitale Vermögenswerte, freut sich, die strategische Verstärkung von Michael Reinhard als neuen CEO bekannt zu geben. Diese Ernennung unterstreicht den Willen von tradias, auf den bestehenden Erfolgen wie den Kooperationen mit dem Land Hessen und der DWP-Bank weiter aufzubauen.

Michael Reinhard, ab dem 1. Dezember zum Chief Executive Officer (CEO) ernannt, bringt eine Fülle an Erfahrungen aus seiner erfolgreichen Amtszeit als CEO von Universal Investment, Europas führender Fonds-Sevices-Plattform und Management-Unternehmen für Fonds Manager, sowie aus einer zehnjährigen globalen Führungsrolle bei AXA Investment Managers mit. Reinhard äußerte sich zu der neuen Rolle und sagt: "Das Potenzial für tradias, zu einem bedeutenden Trading Powerhouse in Europa zu werden, ist immens. Es ist mir eine Ehre, das Unternehmen durch seine nächste Wachstumsphase zu führen. Mit einem zukunftsorientierten Team und der großen Innovationskraft ist tradias gut positioniert, um die Chancen im sich rasant entwickelnden Markt für Kryptowährungen und digitalen Vermögenswerten zu nutzen."

Gründer **Christopher Beck** äußert seine Begeisterung über die neue Ernennung. Er wird eng mit Reinhard zusammenarbeiten und weiterhin eine entscheidende Rolle im Unternehmen bei der Mitarbeiterführung spielen, gleichzeitig zu strategischen Entscheidungen, Finanzierungsfragen und dem Handel beitragen. Beck kommentierte den strategischen Schritt mit den Worten: "Die Ergänzung von Michael in unserem Führungsteam ist ein Beweis für tradias' Streben nach Exzellenz. Seine Expertise wird eine entscheidende Rolle spielen, um die Lizenzierungsprozesse voranzutreiben und um auf unserem Weg zu einem führenden Akteur im Bereich digitaler Vermögenswerte voranzuschreiten. Ich freue mich darauf, mit Michael zusammenzuarbeiten, und gemeinsam werden wir weiterhin danach streben, tradias an der Spitze zu etablieren."

Die Ernennung dieser Schlüsselposition stellt ebenfalls einen bedeutenden Schritt im Lizenzierungsprozess und in Richtung vollständiger Unabhängigkeit von Bankhaus Scheich dar, wodurch sich tradias in naher Zukunft als eigenständige Wertpapierhandelsbank positionieren wird.

Mit seiner Glaubwürdigkeit, Professionalität, Integrität und internationalen Erfahrung wird Reinhard die Expansions- und Skalierungsanstrengungen innerhalb Europas vorantreiben. Drei Jahre nach dem erfolgreichen Start als Handels- und Market Making Haus für Kryptowährungen und digitale

Vermögenswerte unternimmt tradias nun die entscheidenden Schritte, um einer der ersten deutschen regulierten Wertpapierhandelsbanken mit einer wachsenden Anzahl internationaler Kunden zu werden.

Über tradias GmbH:

tradias stellt die notwendige Infrastruktur und Dienstleistungen bereit, um allen institutionellen Anlegern den Zugang zum enormen Potenzial digitaler Vermögenswerte zu ermöglichen. Das jahrzehntelange Know-how von Bankhaus Scheich als eine der führenden Wertpapierhandelsbanken und Market Maker an der Frankfurter Wertpapierbörse fließt nun in den FinTech-Arm tradias. tradias ermöglicht es seinen Kunden bereits jetzt, eine Vielzahl von Kryptowährungen und anderen digitalen Vermögenswerten in einem regulierten Rahmen zu handeln, sowie auf eine Reihe anderer Dienstleistungen im Bereich digitaler Vermögenswerte zuzugreifen, wie Tokenisierung, Beratung oder Leihengeschäfte.

Der Kern und die Historie liegen im Handel und Market Making – auf diesen Fähigkeiten und Erfahrungen aufbauend schafft tradias nun ein ganzheitliches Finanzdienstleistungsangebot für digitale Vermögenswerte.

Für Medienanfragen kontaktieren Sie bitte:

Nils von Schoenaich-Carolath

n.carolath@tradius.de

+49 176 62 99 97 97